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№２４０６ 第９回例会 ２０１５．９．３ 晴 後 曇

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：山田昌雄 副 SSA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

皆さんこん

にちは。山田

会員、木更津

ロータリークラ

ブでの卓話ご

苦労様でした。

また、施設の

開所おめでとうございます。 

暑い８月が終わり、９月に入りました。月日の経つ

速さを感じております。今月は基本的教育と識字率

向上及びロータリーの友月刊です。教育について

は予定された計画がありますので勉強してください。

印象に残った本があったら発表してください。私は

タテのページでは俳壇と川柳を必ず見ています。

他に友愛の広場、卓話の泉を拾い読みしています。

ヨコのページでは RI 会長、地区ガバナーの交代の

時に見る程度です。櫻木英一郎ガバナーは７月号

ヨコ２７ページに紹介されていました。 

 先週の理事会で白石会員推薦の白石廣さんの入

会を承認しました。職業分類は団体土地改良で

す。 

  次回はガバナー訪問です。訪問者は櫻木ガバ

ナーのほか神子ガバナー補佐が来ます。後ほど高

橋幹事から細かい話があると思います。 

さて、そこでお願いがあります。当日最初に例会

があり、終わってクラブ協議会に入ります。この協議

会は課題を出し合って、話合いをして進めます。ガ

バナーも一緒に討論に参加して指導してくれるもの

と思います。ついては会員各自が課題でも話題で

も持って参加してもらいたいのです。よろしくお願い

します。計画書を持参してください。そのために今

少し勉強しておきます。 

 皆さんは「富津中央ロータリークラブ定款」をお読

みになったと思います。その中で３つ取り上げて話

をします。 

 まず第４条の目的です。今までの活動や生き方を

目的に照らして見直すという活動方針で目的を理

解しておくことは大切です。計画書の最初のページ

にありますので読んでみて下さい。私は分からない

語句がありました。私はその回答を４つのテストに求

めました。次に取り上げたいのは奉仕で、第５条五

大部門です。最初に「ロータリーの五大部門は、本

ロータリークラブの活動の哲学的及び実際的な基

準である」とあります。この哲学的とはどんなことをい

うのでしょうか。次の五大奉仕は分かりますね。クラ

ブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年

奉仕の五つです。定款に詳しく書いてあります。理

解し、実践しましょう。（なお、計画書細則の新世代



 

 

は青少年に直して下さい。） 最後に、第１３条の地

域社会、国家及び国際問題です。特に第２節の支

持禁止、第３節の政治的主題の禁止です。政治的

なにおいのするものは一切禁止されております。 

 以上定款のほんの一部に触れました。何か自分

なりに課題又は話題が見つかったでしょうか。課題

や話題をもって生活することは生きがいを強く感じ

ることになります。もう一度自分の生き方を見直して

みましょう。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１．奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会ｾﾐﾅｰの案内(出席確認) 

  出 席 対 象 者 ：    

千葉会長、高島  

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委  

員長、山田職業  

奉仕担当部長、

三 井 社 会 奉 仕

担当部長、大網国際奉仕担当 部長 

日時：１０／１０(土) 点鐘：１３：３０ 場所：三井ガ

ーデンホテル千葉  締切：９／２５（金） 

２．新会員研修セミナーの案内（出席確認） 

出席対象者：入会３年未満（平野、伊藤、金子、

栗原、刈込、渡辺（哲）、山下各会員） 

日時：１０／１２（月） セミナー：１３：００～１６：３０ 

場所：ＴＫＰｶﾞｰﾃﾞﾝｼﾃｨ千葉 締切：９／１９（土） 

３．第２回 RYLA 実行委員会の案内（出席で提出） 

出席対象者：若鍋ＲＹＬＡ実行委員  

日時：９／２６（土）１３：００～ 

場所：ﾎﾃﾙｼｰｻｲﾄﾞｵｵﾂｶ内ｱﾙﾌｧﾌﾟﾗｻﾞ 

４．財団室ニュース９月号（回覧） 

５．地区フェローシップ委員会による二輪走友会ツ

ーリングの案内（回覧） 

６．ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信９月号、ロータリーの友９月号配付 

７．２０１６-１７第１回ガバナー補佐会議 

  日時：９/２６（土）１２：３０～１５：３０ 

  場所：ホテル日航成田 小野会員出席 

８．塩山 RC より会報（回覧） 

９．９/１０はガバナー訪問 点鐘１８：３０ 

 

誕生祝 

 

渡辺昇一 Ｓ３４．９．２生 

 

誕生祝一言 

渡辺昇一 会員 

 昨日９月２日の誕生日に記念品を頂きました。有

難うございました。昭和３４年生まれで、５６才になり

ました。 

 社会人としては責任ある大人として見られる年齢

ですが、この会に入会させていただき諸先輩方の

お元気な姿を拝見すると、まだまだ未熟な若輩者

だと感じさせていただくばかりです。 

 ７月に入会してから２か月が過ぎて、実は当初自

分が想像したよりもしっかりと出席できている自分が 

いてびっくりしています。毎回お聞きするお話の中

に為になることが多く、沢山の刺激を頂いています。

これからもできるだけこの会に参加できるように工夫

させていただき、地域の力になれるように精進した

いと思います。これからもよろしくお願いします。 

 

委員会報告 

「ロ財団グローバル補助制度」を使い、日台韓 RC

で「嘉義市脊髄損傷教会」へ送迎バスを贈る件 

石渡 鋼 会員 

 嘉義南 RC 陳仁

徳 PG より、上記

の件につき参加

伺いがありました。

若鍋武良ロ財団

委員長に訳文を

願い、大網庄一郎国際奉仕委員長経由で理事会

にて最終審議を願うところですが、その概要は   

「２０１０年の統計によると嘉義市人口約２７万人の



 

 

内、心身障害者が１３６４４人、その中で２７０人が脊

髄損傷者でこの人々の治療、リハビリ、透析等の為、

来年５月に療養施設が完成するが、ここに通院する

為の手段として同協会より協力依頼がなされた。」 

 

計画の構図（寄付ＲＣ）         寄附予定額 

阿里山 RC（主スポンサーＲＣ）    ２，０００米ドル  

嘉義南ＲＣ                ２，０００米ドル  

太田 RC（韓国テジョン市）      １，０００米ドル  

彰化南 RC（嘉義南 RC 友好ＲＣ） ２，０００米ドル  

花蓮吉安 RC（    〃    ）   ２，０００米ドル  

３６８０地区(韓国を含む地区)     １，０００米ドル 

３４７０地区（嘉義市を含む地区）  ７，０００米ドル  

富津中央 RC               ？ 

北条 RC                  ？ 

車両概要 ： VW 社製リフト付き中型ワゴン 

ハイルーフ又はフラット 

価格（税・保険含）           ６０，９３８米ドル 

RI グローバル資金活用について 

RI にグローバルグラントと指定された寄付は、管

理費として別に５％を納める規定があり、例えば 

１，０００ドルに５０ドルを加えて贈ると、RI より１，０５０

ドルの寄付が下りる仕組みだそうです。 

 

５０周年記念積立金について 

平野安照 会計  

皆さんこんには。

会計担当の平野

です。月が替わり

９月となりましたの

で、  ５０周年事

業積立金を平野

までよろしくお願いします。 

結婚・誕生祝い品について 

結婚・誕生祝い品は、３，０００円相当の品を送ら

せていただいております。前年度は２,000 円をニコ

ニコ BOX にいただいておりましたが、今年度は３，

０００円をいただくようになりましたので、よろしくお

願い致します。また、品物を選ばせて欲しいと要望

がございましたので、該当の会員には品物のリスト

を送らせていただきます。リストからご希望の品をお

選びいただきますよう、併せてお願い致します。 

 

三枝(会員)杯のこと 

小野恒靖 会員 

２３日の三枝杯は準優勝でした。 

３０日の全国大会千葉県予選は突破しました。 

三 枝 先 生

が 千 葉 大 学

医 学 部 卓 球

部創立６０周

年 記 念 誌 に

「戦後１０年、

卓球と共 に 」

を投稿されました。その中で 昭和３０年、大学に卓

球部ができたときの初代主将で卒業までの２年間

大学リーグで連続優勝したことや数々の大会で優

勝した記録がかかれています。誰よりも卓球を愛し、

情熱を注いでいく先生は神様みたいな人です。 

三枝杯はそうした三枝先生の活躍を祈念して、

立ち上げました。今年で２３年になりました。 

 先生の投稿分は A４で７ページありますので、ご

希望の人は小野まで申し出てください。一読の価

値があります。 

 

卓話 

日々雑感 

三井 進会員 

最近の新聞紙上、テレビで流れる話題で、気に

なったことを思いつくままにお話しさせていただけ

ればと思います。 

東京オリンピッ

クに向けた新国

立競技場は、ア

ンビルドの女王と

言われるザハ案

の設計問題、費用についての精査無きもたれ合い

気質が露呈され白紙撤回となりました。また、東京

オリンピックの象徴となるエンブレムも盗作盗用疑

惑が出てきて、これもとうとう白紙撤回、再度新しい

エンブレムを選ぶことになったようです。ここでは盗

作疑惑の真偽は置いておくとして、あらためて感心



 

 

するのが人間の能力の奥深さです。 

直線と曲線で構成するシンプルな図形。世界中

で繰り広げられるデザイン制作、その件数は、昔で

あればマッチ箱のデザインから各商店のマークまで

いれると今迄に何万件ではすまず、何十万件とある

のではないかと思います。それが盗作と言われるこ

となく通用している。人間の頭脳発想能力の素晴ら

しさにはただただ驚き、感心するばかりです。人間

の頭脳の無限の可能性に驚嘆しながら、一方で機

械技術の進化速度の速さにもびっくりします。 

２、３か月前に新聞に出ていたのが「AI 進歩の危

険性」を科学者が連名で警告したというものがあり

ました。(AI：artificial intelligence 人工知能) 宇宙

物理学者のホーキング博士は「完全な人工知能は

人類の終焉を意味するかもしれない」と言っていま

す。当然人工知能の技術進化は人間の生活に利

便性を与えるものでしょうが、一方で悪い影響を出

さないように開発していくべきだということです。 

２００１年宇宙の旅という映画がありました。上映さ

れたのは１９６４年ですから昭和４３年、今から５０年

前、私が高校生の時でした。ハルがコンピュータか

ら自ら判断し、意志を持つ存在へと進化、使用者で

ある人間を、感情を表すことなく抹殺するとても印

象的なシーンでした。近いところではシュワルツネッ

ガーのターミネータが近未来でのロボットによる人

間の支配を描いています。まさに映画の中の話、小

説の中の話であったものが今日の技術の進歩を見

ていると冗談ではすまなくなっているような気がしま

す。コンピュータの始まりが第２次世界大戦時の暗

合解析からスタートしたとみると今日の技術に至る

までわずか７０年です。 

ソフトバンクの家庭用ロボットや介護用ロボットが

ありますが、急速に技術が進んでいくのは軍事面

でしょう。すでに無人爆撃機が当たり前の軍事戦術

となっています。次は小規模戦闘地区での人間型

戦闘ロボットが出てくるのも時間の問題かと思いま

す。その技術が危険と分かっていても相手が開発

を進める以上、開発をストップすることは難しいこと

だと思います。ちょうど核兵器保有国がどんどん増

えていくのと同じように。 

私の好きな鬼平の長谷川平蔵が「人はみな善悪

の狭間で揺れ動いている」と言うように、人はという

より人類という種は、愛情、慈しみ、憐み、素晴らし

い感情、特質を持っていると同時に自己本位、残

虐性という忌まわしい部分も持ち合わせています。

インターネットの技術進歩とその弊害、国家紛争、

人種紛争、宗教戦争。 

人類は生物的にはヒト族に分類されます。一番

近い仲間ではチンパンジー族があり、チンパンジー

とボノボがいます。チンパンジーは愛嬌のある動物

ですが同時に子殺しという残虐性を持っています。

一方ボノボは仲間に食物を与えることを知っており、

争いごとのない極めて平和な社会を築いています。

人類はチンパンジーの型なのでしょう。ボノボ型で

あればと思わないでもないですが、もしそうであれ

ば今日の人類文明がもっと素晴らしいものになって

いたのか、それとも私たちは未だに森の中に住ん

でいたのか、どうだったのでしょうか。 

 

ニコニコＢＯＸ 

＊渡辺昇一 誕生祝を頂き 

高橋裕之 入院中の愛車、夕方帰還 

千葉一利 孫が書道大会で県知事賞 

三枝一雄 山田会員の陶芸で俳句会がお世話

になりました。 

小野恒靖 卓球の三枝杯に参加しました。 

＊１,０００円より上   合計６,０００円 

 

出席報告 

三井 進 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 26/24 22 2 0 91.67%

前 回 26/24 20 4 0 83.33%

前々回 26/24 19 5 1 83.33%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

今月の出席は出足好調です。今日出席された方

は全員９月期皆勤賞候補です。あと３回ですので

権利をなくさないようにお願いします。 


